

## Antrag

der Fraktionen SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

### Einsetzung eines Ausschusses für Verbraucherschutz, Ernährung und Landwirtschaft

Der Bundestag wolle beschließen:

Der am 11. November 1998 eingesetzte Ausschuss für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten (Bundestagsdrucksache 14/22) wird umbenannt in „Ausschuss für Verbraucherschutz, Ernährung und Landwirtschaft“. Der Ausschuss hat 35 Mitglieder.

Berlin, den 13. März 2001

**Dr. Peter Struck und Fraktion**

**Kerstin Müller (Köln), Rezzo Schlauch und Fraktion**

#### Begründung

Mit Organisationserlass des Bundeskanzlers vom 22. Januar 2001 wurde das Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten zu einem Ministerium für Verbraucherschutz, Ernährung und Landwirtschaft umgebildet. Dieser Neuzuschnitt der Ressortgliederung wird auf Ausschussebene nachvollzogen. Die Erhöhung der Mitgliederzahl trägt der Tatsache der erweiterten fachlichen Zuständigkeit Rechnung.

